

Crece interés de otras naciones de comerciar con Cuba.



Por: María Josefina Arce

La trigésimo sexta Feria Internacional de La Habana demostró una vez más que la amplia mayoría de la comunidad internacional confía en Cuba, en su prestigio, su seriedad y responsabilidad. Por eso desafiando el carácter extraterritorial del bloqueo norteamericano acuden muchas naciones a la capital cubana a un evento que se ha convertido en una de las mayores bolsas comerciales de América Latina y el Caribe.

La participación foránea crece cada año y se concretan nuevos negocios, pues se incrementa también el interés de las empresas extranjeras de desarrollar sus actividades en Cuba, que además de su estabilidad política y social, cuenta con un sistema jurídico que protege la inversión extranjera.

Esos son los casos de Panamá y Canadá, naciones que en la actualidad mantienen un sostenido intercambio comercial con el archipiélago, llamado a incrementarse por el interés de consolidar los nexos con Cuba.

Así lo manifestó el presidente panameño, Juan Carlos Varela, quien realizó una visita al archipiélago y dejó inaugurado el pabellón de su

país en la recién finalizada Feria Internacional de la Habana, en la que participaron una veintena de empresas panameñas de sectores como alimentos, bebidas, farmacéutico y servicios que tienen operaciones en Cuba, además de una representación de la Zona Libre de Panamá y del Ministerio de Comercio e Industrias de la nación istmeña.

Juan Carlos Varela aseguró que crecerán las relaciones comerciales, el turismo y la conectividad aérea, que hoy ya tiene vuelos diarios no solo a La Habana, sino también a las ciudades de Holguín y Santa Clara.

Según datos oficiales, el intercambio comercial entre Cuba y Panamá en 2017 ascendió a más de 400 millones de dólares por concepto de reexportaciones.

Como muestra del interés bilateral por afianzar los nexos, Varela asistió a la firma de un acuerdo entre las cámaras de Comercio de Cuba y Panamá, por el cual se crea un Comité Empresarial Bilateral que tendrá encuentros anuales y promoverá las relaciones económicas y comerciales entre los dos países.

También fue amplia la participación en la bolsa comercial cubana de Canadá, cuyo intercambio con Cuba experimentó un incremento del 13 en el primer semestre de 2018, en comparación con igual período del año anterior.

De acuerdo con las autoridades, durante los últimos tres años se ha visto un crecimiento en el interés de las empresas canadienses para desarrollar sus actividades en Cuba.

A la trigésimo sexta Feria Internacional de La Habana asistieron 38 compañías, de la industria química, la construcción, la energía, la agroalimentaria y el transporte.

La presidenta de la Cámara de Comercio e Industria Canadá-Cuba, Nancy Lussier, afirmó que uno de los mayores atractivos de Cuba es que se trata de un mercado estable y, a nuestros empresarios, dijo, les interesa concentrar sus esfuerzos en una visión a largo plazo porque saben que eso contribuirá al desarrollo de sus empresas.

A pesar del incremento obtenido en el intercambio, añadió, nos esforzamos para seguir identificando puntos de interés común para que los negocios entre ambas naciones, que aun tiene mucho potencial, sigan creciendo.

Panamá y Canadá son solo dos ejemplos de las muchas naciones que están interesadas en intensificar sus nexos comerciales con Cuba y participar de manera activa en su desarrollo económico.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/175631-crece-interes-de-otras-naciones-de-comerciar-con-cuba>



Radio Habana Cuba